

## 活動報告

団体名	一般社団法人震災復興支援協会つながり
活動名	被災地域復興のための支援活動
活動期間	2019/10/13～2020/1/31
活動の成果	<p>ボランティアを頼み、他人が家に入るのは誰でも最初は警戒や遠慮があるので何をどうしたいかゆっくり話を聞きこれからの作業の手順を丁寧に説明し、被災者の気持ちに寄り添い焦らせず作業を進めていく中で、家の方だけでは出来なかったことや家が綺麗になっていくのを見て災害時のことや家族のことを進んで話してくれたり近隣の困っている人を紹介してくれたりと少しずつ信頼関係が築けていると感じました。家族だけで片づけをしていると意見の相違があったりし中々進まなかったのが第三者の介入により片づけが進み気持ちが前向きになったと嬉しい言葉を頂きました。活動時は常に団体のピブスを着ているので私達を見かけただけで居てくれる安心感があるとも言われました。今回も初めてボランティアをする人が多く当団体で得た経験を次に起きるであろう災害時に役立ててもらえると思います。台風19号の他の被災地に行かれたボランティアからも当団体での活動が役に立ちましたとの報告がありました。被災されていない地元の人もリーダーを任せられるくらいになりとても心強かったです。</p>
寄付者へのメッセージ	<p>東日本大震災後宮城県南三陸町を拠点として毎年起こる全国各地での災害、震災の被災地への支援活動は東日本大震災で宮城県に多くの方々が助けに来て頂いた恩返しとして活動を続けております。災害時台風15号の支援の為館山におり、館山は台風19号の被害は想定より少なく、他県に向けて動き出している中被災者の方から連絡があり当団体は連絡のあった福島県に向けて動き始めました。ボランティア及び支援物資の受け入れ先でもある拠点も早々に決まり、いわき市社協とも連携してスムーズに活動出来ました。被災者の方々は今まではTVの向こう側の出来事だと思っていた災害が自分のこととなり途方に暮れ、家をどうするのか判断に迷っていましたが当団体にボランティアの依頼をされご自宅が綺麗になっていくと前向きになりやはり住みたいと希望を持ち、私達が来ることが嬉しく励みになると一緒に作業なさったり、家族みんな自宅で暗い顔をしていたのに今は笑顔になっていると聞きました。活動を続け被災者及び地域の方々から信頼され感謝の言葉を沢山頂いたのもボラサポへご寄付をされた方々の応援のおかげと大変感謝をしております。この度は当団体の活動にご理解とご協力、ご支援を賜りまして本当に有難うございました。</p>

(活動のようす)

